

El PRC solicita a la Alcaldía información sobre la gestión de la ludoteca de verano después del “gran número” de quejas de los usuarios

Los regionalistas denuncian que los padres tuvieron que “pagar” y dudan de la formación de la responsable

Cabuérniga, 14 de septiembre de 2022

El Partido Regionalista de Cantabria en Cabuérniga ha solicitado a la Alcaldía los contratos suscritos entre el Ayuntamiento y la empresa responsable del servicio de la ludoteca de verano, así como la memoria presentada por esta empresa para resultar adjudicataria del servicio que ha sido financiado “íntegramente” por el Gobierno de Cantabria a través del Plan Corresponsables.

El portavoz regionalista, Rubén Serdio Fernández, ha registrado la petición de esta información después del “gran número” de quejas que han recibido por los padres cuyos hijos han hecho uso del servicio y que, en algunos casos, “no han recibido la atención adecuada”.

Los regionalistas han recordado que la ludoteca de verano estuvo operativa del 1 de julio al 2 de septiembre en el CEIP Manuel Llano, con servicios de madrugadores, ludoteca y comedor, teniendo los menores que lleva su comida. Así el servicio funcionó de 08,00 a 16,00 horas.

Cada uno de los servicios tuvo un coste, siendo diferente para empadronados y los no empadronados. De este modo, los padres empadronados que hicieron uso del servicio de madrugadores tuvieron que pagar 5 euros, por el servicio de ludoteca 15 euros y por el comedor 5 euros; mientras que los no empadronados abonaron 10, 20 y 10 euros, respectivamente.

Los precios fueron distintos para la última semana, del 29 de agosto al 2 de septiembre, en que las tarifas fueron de 7 euros para el servicio de ludoteca y de 5 euros para madrugadores más comedor. En el caso de no empadronados, el coste fue de 10 euros la ludoteca y 7 euros madrugadores más comedor.

Los representantes del PRC han hecho hincapié en que el Gobierno cántabro financiaba el servicio por lo que, en su opinión, “los usuarios no deberían haber pagado nada. El servicio debió ser gratuito”, han remachado.

Además, han puesto en duda que la persona responsable “dispusiera” de la formación “idónea y necesaria” para atender “correctamente” a todos los menores que han acudido.

Por ello, el PRC de Cabuérniga quiere conocer “cómo ha sido el proceso, cuántas empresas optaron y si se ha realizado con la debida transparencia, pues es llamativa la vinculación directa de la empresa con la alcaldesa, Rosa Fernández”, han concluido.